



Presse Nationale

> Politique



Amadou Gon Coulibaly dans le Cavally et le Guémon à partir de demain

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly entamera, demain jeudi 3 octobre 2019, une tournée dans les régions du Cavally et du Guémon. Le Chef du gouvernement se rendra successivement à Guiglo, Bloléquin, Toulepleu et à Duékoué avant de boucler, samedi, cette tournée par les étapes de Bangolo, Facobly et de Gloplou. Pendant cette visite, le Premier Ministre va, à coup sûr, faire un bilan à mi-parcours du Programme social du gouvernement (PSGouv 2019-2020) qui permet de traduire la volonté du Président Ouattara, d'intensifier l'action sociale en matière de santé, d'éducation, d'accès à l'eau potable, à l'électricité, etc.



Diplomatie: L'ambassadeur égyptien fait ses adieux à la Côte d'Ivoire

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a reçu ce mardi 1er octobre, en audience le diplomate égyptien, Mohamed Faroux Ahmed El Hamzawi, venu lui signifier son départ de la Côte d'Ivoire. Au sortir de son audience au palais présidentiel au Plateau, l'ambassadeur égyptien s'est félicité de ses quatre années passées en terre ivoirienne. « Ses quatre années sont vite passées. Elles ont été marquées par la visite du Président de la République en décembre 2017. Et la première visite d'un Président égyptien en Côte d'Ivoire en 2019 », a-t-il soutenu.



Visite d'Etat dans le N'zi Pr. Bakayoko Ly Ramata (Ministre, cadre de la région): «Le Président Ouattara a transformé le rêve des populations en réalité»

A peine la visite d'État du Président Alassane Ouattara dans le N'zi est-elle terminée que les cadres de la région expriment leur satisfaction de l'avoir reçu. C'est le cas de la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko Ly Ramata. «Une visite d'Etat permet de booster le développement économique et social de la région. Nous sommes très heureuses de cette visite parce que le Président de la République a transformé le rêve des populations du N'zi en réalité, en actions concrètes», s'est-elle réjouie.

> Economie



La Banque mondiale explore de nouvelles possibilités d'accompagnement

Le ministre en charge de la Promotion des Petites et moyennes entreprises (PME), Félix Anoblé, a présenté mardi les ambitions de la Côte d'Ivoire en matière d'accompagnement des opérateurs économiques de petite et moyenne taille à une délégation de la Banque mondiale conduite par Maria Kim, spécialiste principale du secteur privé. Au sortir de l'audience, Félix Anoblé a expliqué que les échanges ont porté sur la conceptualisation du projet de renforcement de la productivité et de l'accès au financement des PME locales. À en croire le ministre, il s'est agi précisément de discuter des objectifs de développement, du champ d'application, des sources de financement disponibles et du contexte du projet par rapport au cadre de partenariat pays avec l'institution.



Audience du Chef de l'Etat : Le Président Ouattara a échangé avec une délégation du FMI

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a échangé, hier 1er octobre 2019 au Palais de la Présidence de la République, avec une délégation du Fonds Monétaire International (FMI) conduite par Céline Allard. Au terme de la rencontre, Céline Allard a indiqué que la délégation qu'elle dirige a séjourné à Abidjan, du 18 septembre au 1er octobre 2019, pour mener des discussions sur la 5^e revue du Programme économique et financier triennal soutenu par le FMI au travers d'accords conclus dans le cadre de la facilité

élargie de crédit et du mécanisme élargi de crédit. A cet égard, elle a souligné qu'en dépit de la dégradation du contexte économique international, l'économie ivoirienne a montré de la résilience, et de bonnes performances économiques sont prévues en 2019 et en 2020, tout en précisant que l'inflation est restée faible, bien en-dessous de la norme de 3% de l'UEMOA.



Infrastructure routière : L'axe Akoupé-Kotobi-Bongouanou inauguré samedi

L'axe Akoupé-Kotobi-Bongouanou, long de 58 km sera inauguré, le samedi 5 octobre 2019. L'information a été donnée par le président du comité d'organisation de la cérémonie, Amian Koua. C'était, le lundi 30 septembre 2019, à Cocody. La réhabilitation de l'ouvrage a coûté 28 milliards de FCFA. Cette infrastructure va redonner le lustre d'antan à la région du Moronou et redynamiser les activités socio-économiques.



Financement de développement : Les quatre priorités du Président Alassane Ouattara

A l'ouverture de la 5ème édition du forum organisé par la Banque mondiale sur la question du financement de développement, le 1er octobre à Cocody, le Président de la République, Alassane Ouattara a exposé les quatre priorités sur lesquelles les pays africains doivent se focaliser. Ainsi, selon Alassane Ouattara, pour financer durablement leur développement les Etats africains devraient d'abord accélérer la mobilisation de leurs ressources intérieures. Ensuite, améliorer le climat des affaires. La troisième priorité est relative au développement d'un secteur financier solide et diversifié ainsi qu'à l'accroissement du taux de l'épargne intérieure, tant privée que publique. La quatrième concerne la mobilisation des capitaux institutionnels.



Gasoil et super : Pas de hausse à la pompe

Le prix du carburant ne connaît pas de hausse pour ce mois d'octobre. Selon un communiqué de la direction générale des hydrocarbures, le litre du super sans plomb est de 630 FCFA ce mois-ci. Soit le même prix qu'en septembre dernier. Le litre du gasoil (615 FCFA) et celui du pétrole lampant (555 FCFA) demeurent également inchangés. Une bonne nouvelle quand on sait que les consommateurs craignaient une hausse des prix suite à l'attaque par des drones de deux sites pétroliers saoudiens le 14 septembre dernier. L'attaque avait fait reculer de 5% la production mondiale de pétrole et oblitéré la moitié de la livraison journalière de l'Arabie saoudite en or noir.



Campagne de commercialisation 2019-2020 : Le prix bord champ du cacao fixé à 825 F/kg

Le prix d'achat bord champ du cacao pour la campagne principale de commercialisation 2019-2020 est fixé 825 FCFA le kilogramme de fèves bien fermentées, bien séchées. C'est le président du conseil d'administration du Conseil du café-cacao, Lambert Kouassi Konan, qui l'a annoncé ce mardi 1er octobre, qui marque le début de la campagne de commercialisation, en marge de la Journée nationale du cacao et du chocolat (JNCC 2019) qui se tient du 30 septembre au 2 octobre 2019. Ce prix représente 10% d'augmentation par rapport au prix pratiqué lors de la campagne de commercialisation 2018-2019, qui était de 750/kg. Une marge qui permet aux producteurs d'engranger des revenus supplémentaires substantiels.

> Société



Infrastructures routières : 10 kilomètres de bitume pour Guiglo

L'arrivée du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, dans le Cavally est porteuse de grands espoirs pour la région qui souffre d'un important manque d'infrastructures de développement. C'est ce qu'a affirmé, le 9 septembre à son bureau, le préfet de région, préfet de Guiglo, Doumbia Yacouba. En effet, Guiglo, chef-lieu de la région du Cavally qui n'a presque plus de bitume sur ses voies urbaines bénéficiera de 10 kilomètres de bitume sur les principales artères de la ville. Le premier coup de pioche des travaux sera donné par le Chef du gouvernement qui sera en visite dans la région du 3 au 5 octobre.



Sécurisation et lutte contre le flux migratoire : Un commissariat ultra moderne construit à Bloléquin

Le Chef du gouvernement, Amadou Gon Coulibaly, mettra en service un poste frontalier doté d'équipements de dernière génération, à l'effet de maîtriser les flux migratoires à la frontière Côte d'Ivoire-Liberia, de sécuriser les personnes et de lutter efficacement contre la criminalité dans cette zone devenue confligène depuis la résurgence des crises dans le pays.

Couverture maladie universelle : Aka Aouélé : "C'est effectif dans les centres de santé"



Après une tournée dans deux centres de santé au Plateau et à Blockauss, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé, a annoncé le mardi le passage à l'échelle de la Couverture maladie universelle, le mardi 1er octobre, à Blockauss. « Avec ma carte de Couverture maladie universelle, j'ai payé seulement 850 FCFA au lieu des 6000 FCFA habituellement exigés pour faire l'échographie », a constaté, hier, Beugré Etienne, un adhérent de la Cmu, à la Formation sanitaire Edmond Basque du Plateau. « C'est effectif ! Nous sommes venus sur le terrain pour constater que ce démarrage de la Couverture maladie universelle (CMU) est effectif. Le Programme social du gouvernement est en marche », a confirmé, le ministre Aka Aouélé.



Lancement de la CMU : 86 centres de santé mis aux normes

A la faveur du lancement de la Couverture maladie universelle hier, deux centres de santé ont été visités dans le District d'Abidjan : il s'agit des formations sanitaires Henriette Konan Bédié de Blockhauss-Cocody et Edmond Basque du Plateau. Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Kouakou Abinan et celui de la Santé Aka Aouélé, étaient sur le terrain pour se rendre compte de l'effectivité du démarrage de cette opération. Aka Aouélé a laissé entendre que 86 centres de santé ont déjà été remis aux normes pour garantir le succès de ce projet. Les autres centres, a-t-il assuré suivront progressivement.



Décès d'une fillette suite à un viol : La ministre Bakayoko-Ly Ramata: «Tout sera mis en œuvre pour retrouver les criminels»

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, s'est rendue, ce lundi 30 septembre 2019, au Centre hospitalier universitaire (CHU) de Cocody. Elle a apporté sa compassion et son soutien à la famille Boassa Thierry dont la fillette de 3 ans a été victime d'un viol. La ministre a exprimé sa colère suite au décès de la fillette. «C'est un acte ignoble sur un enfant. Les enfants, ce sont nos trésors. Ce sont eux qui feront la Côte d'Ivoire de demain, et nous ne pouvons pas accepter les actes de violence sur nos enfants. Tout sera mis en œuvre pour retrouver les criminels», a déclaré la ministre Bakayoko-Ly Ramata.

> Culture



Métiers du tourisme et employabilité des jeunes : 100 000 emplois annoncés

Le ministre du Tourisme, Siandou Fofana, entend faire profiter de l'essor de l'industrie touristique, qui affiche des indicateurs de performance de l'ordre de 10% du Pib, ainsi que des emplois au plan mondial, avec une position de 3e activité exportatrice. En synergie avec Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, il est à pied d'œuvre pour tenir sa promesse faite aux jeunes de leur offrir 100 000 emplois dans les métiers du tourisme et de l'hôtellerie d'ici à août 2020.



OJPCI, après le 4e congrès : Les instances investies, ce matin

L'Organisation des Journalistes professionnels de Côte d'Ivoire (OJPCI), procède à l'investiture de ses instances dirigeantes, ce matin, au foyer polyvalent de Marcory. Cette cérémonie d'investiture est présidée par Sidi Tiémoko Touré, Ministre de la Communication et des Médias. Le Bureau exécutif national de L'OJPCI est présidé par Olivier Yro, plébiscité au 4e congrès ordinaire de l'organisation.

Vu sur le Net

> Economie



E-Commerce : L'incubateur public Dream Factory instruit les PME sur les enjeux et opportunités

L'Agence Côte d'Ivoire PME, à travers l'incubateur public Dream Factory, a instruit le 30 septembre 2019, des acteurs des Petites et moyennes entreprises (Pme) et startups sur les enjeux du e-commerce. Les échanges et partages d'expérience se sont articulés autour des défis et opportunités de l'e-commerce sur le marché ivoirien. Il ressort de ce workshop que le commerce en ligne s'impose comme une nécessité de nos jours. Et que son développement, a d'ailleurs, contraint le marketing à revoir ses stratégies en optimisant la relation avec le client.

Utilisation des engrais/ Kobenan Kouassi Adjoumani (ministre) : « Plus de 80 %



d'agriculteurs ont un accès trop limité »

Au terme du forum ouest-africain sur le financement des engrais qui s'est tenue à Abidjan, ce mardi 1er octobre 2019, le ministre de l'Agriculture et du Développement rural a fait observer que les petits exploitants agricoles ont un accès limité à ces intrants. « Les petits exploitants qui constituent la grande majorité des agriculteurs (plus de 80 %), ont un accès trop limité à ces engrais, et peu d'entre eux ont les moyens de s'en procurer et même de les utiliser dans les conditions optimales », a fait observer Kobenan Kouassi Adjoumani. Le forum ouest-africain avait pour thème : « dynamiser l'avenir du secteur des engrais ».

Agence de Presse

> Politique



Le Sénat adopte la loi sur le service civique

La Commission des Affaires sociales et culturelles du Sénat a adopté mardi, le projet de loi instituant un service civique pour les jeunes ivoiriens de 18 à 35 ans, avec pour objectif majeur la lutte contre l'incivisme et l'émergence de "l'Ivoirien nouveau". Il s'agira d'un service civique de type civil avec pour domaines prioritaires, l'éducation, la santé, l'agriculture, l'environnement, la solidarité et les faits de société, a indiqué le secrétaire d'Etat chargé du Service civique, Siaka Ouattara, qui portait le projet devant les sénateurs.

> Economie



Entrepreneuriat : 200 millions FCFA décaissés pour financer les projets des jeunes d'Abidjan

Quelque 200 millions FCFA ont été décaissés par le District autonome d'Abidjan pour financer les projets des jeunes dans le cadre de la 6^è édition du « Prix Alassane Ouattara du jeune entrepreneur émergent », a-t-on appris mardi sur place dans la capitale économique ivoirienne. Ce prix est un concours institué depuis 2014 et destiné aux jeunes de nationalité ivoirienne (au plus 40 ans) résidant dans l'une des treize communes du district d'Abidjan.



Côte d'Ivoire: de « bonnes performances économiques » prévues en 2019 et 2020 (FMI)

L'économie ivoirienne qui a montré de la résilience face à la dégradation du contexte économique mondial, présege « de bonnes performances » en 2019 et en 2020, a dit mardi à Abidjan, Céline Allard, qui conduit une mission du Fonds monétaire international (FMI) en Côte d'Ivoire. Au terme d'une séance de travail avec le Chef de l'Etat Alassane Ouattara, à la présidence ivoirienne, Céline Allard a fait savoir que le FMI a « conclu » un accord avec l'Etat ivoirien dans le cadre de la facilité élargie des crédits et des mécanismes élargis de crédits, ainsi qu'un accord au niveau des services de l'institution financière pour la 6^è revue du programme sous réserve de son approbation par la direction du FMI et du Conseil d'administration.



Ouverture à Abidjan de la 7^è édition du Salon de l'architecture et du bâtiment

La 7^è édition du Salon de l'architecture et du bâtiment (Archibat 2019) s'est ouverte, mardi après-midi à Abidjan, autour du thème «l'habitat pour tous», en présence de plusieurs personnalités dont le ministre ivoirien de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné. Dans son allocution d'ouverture, le ministre Bruno Nabagné Koné a salué l'organisation de ce Salon qui suscite tous les deux ans «beaucoup d'intérêts».



Une délégation de la Banque mondiale reçue par le ministre en charge des PME

Le ministre ivoirien de la Promotion des Petites et moyennes entreprises (PME), Félix Anoblé a reçu, mardi, à son cabinet au Plateau, une délégation de la Banque mondiale en mission de pré-identification du projet de renforcement de la productivité et de l'accès au financement des PME ivoiriennes. L'objectif de cette mission conduite par la spécialiste principale du secteur privé de la Banque mondiale, Maria Kim, était de voir les différentes possibilités d'accompagner la Côte d'Ivoire au niveau des PME.

> Société

Des cahiers quotidiens des classes de CP1 et CP2 seront corrigés et réédités (ministère)



Le ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle s'engage à faire corriger et rééditer les cahiers quotidiens des classes de CP1 et CP2, entachés de fautes d'orthographe. Selon une note d'information, le ministère a demandé aux éditions NEI-CEDA de prendre toutes les dispositions nécessaires en vue de corriger ces manquements pour l'édition 2019. Des coquilles se sont glissées dans les livrets d'exercices incriminés au moment de leur réimpression par la maison d'édition, a justifié le ministère dans la circulaire.



Le ministre des Transports appelle à l'apaisement après l'incident de Yopoupon

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a appelé les transporteurs à l'apaisement après la blessure d'un chauffeur de taxi communal lundi à Yopougon. Recevant les transporteurs à son cabinet, mardi, le ministre Amadou Koné a fait savoir qu'il s'agit "d'un cas isolé", rassurant que le présumé auteur de l'incident a été appréhendé et les enquêtes sont en cours pour situer les responsabilités. "Il n'y a pas de problème entre forces de l'ordre et les transporteurs", a affirmé M. Koné.



Le gouvernement assiste une jeune fille victime d'un viol collectif à Aboulié

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Ramata Ly Bakayoko, a apporté mardi la compassion du gouvernement à Mlle NGH, âgée de 16 ans, qui a subi des agressions sexuelles dans la localité d'Aboulié (40 km d'Agboville). Admise le 26 septembre au centre hospitalier régional (CHR) d'Agboville des suites d'un viol collectif, la jeune fille a été prise en charge gratuitement par le service de gynécologie de l'établissement.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.